

165. 30 mai *Le sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures au consul général du Danemark*. Explique la demande relative à l'établissement provisoire d'un consulat au Groenland ..... 111

166. 31 mai *Le consul général du Danemark au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Accuse réception de la lettre proposant d'établir provisoirement un consulat canadien au Groenland et soumet le texte du télégramme qu'il se propose d'envoyer aux autorités du Groenland..... 112

167. 5 juin *Le consul général du Danemark au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte que les autorités du Groenland acceptent la proposition du Canada d'y établir temporairement un consulat..... 113

168. 15 juin *Le consul général du Danemark au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande la permission de confirmer à la légation danoise à Stockholm la nomination d'un consul canadien au Groenland..... 113

169. 18 juin *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général du Danemark*. S'oppose à la demande que le Danemark soit avisé de la nomination d'un consul canadien au Groenland..... 114

1941

170. 25 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Propose d'apporter des modifications peu importantes au texte de la lettre de provision qui sera délivrée au consul canadien au Groenland..... 114

SAINT-PIERRE-ET-MIQUELON

1940

171. 6 déc. *Le Président par intérim, la Commission de la Marine marchande, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Recommande la nomination d'un consul canadien à Saint-Pierre-et-Miquelon ..... 115

165. May 30 *Assistant Under-Secretary of State for External Affairs to Consul General of Denmark*. Explains request regarding provisional establishment of Consulate in Greenland ..... 111

166. May 31 *Consul General of Denmark to Under-Secretary of State for External Affairs*. Acknowledges receipt of letter communicating proposal for temporary establishment of Canadian Consulate in Greenland and submits text of proposed telegram to Greenland authorities ..... 112

167. June 5 *Consul General of Denmark to Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports agreement of Greenland authorities to Canadian proposal for temporary establishment of Consulate ..... 113

168. June 15 *Consul General of Denmark to Under-Secretary of State for External Affairs*. Requests permission to confirm to Danish Legation in Stockholm appointment of Canadian Consul in Greenland .... 113

169. June 18 *Under-Secretary of State for External Affairs to Consul General of Denmark*. Refuses request for permission to inform Denmark of appointment of Canadian Consul in Greenland ..... 114

1941

170. April 25 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Suggests minor amendment of text for Assignment Commission to be issued to Canadian Consul in Greenland ..... 114

ST. PIERRE AND MIQUELON

1940

171. Dec. 6 *Acting Chairman, Canadian Shipping Board to Under-Secretary of State for External Affairs*. Recommends appointment of a Canadian Consul in St. Pierre and Miquelon ..... 115